

5月6日(金)

府中消防署のご協力をいただき消防写生会を行いました。

## 消防写生会 1年 2年 仲よし



大きな消防車が四小まで来てくれました。その迫力にどの子も驚いていました。子供たちは、その迫力ある消防車をしっかりと観察し、紙いっぱいにその絵をダイナミックに描いていました。ボタンや文字などの細かい箇所にも、着目して熱心に活動する姿が非常に印象的でした。

## 1年 2年 5月12日(木) 学校探検



1年生は、2年生にいろいろな教室の場所や役割を教えてもらいました。「四小のことがよくわかった!」「楽しかった!」と、感想を言い合っていました。2年生は、1年生のために準備をたくさんしてくれました。とても優しく教える2年生の姿は、すごく頼もしかったです。

## 3年 自転車教室



5月10日(火)に、府中警察署の方を招いて自転車教室を行いました。交通安全の話いただいた後、自転車の走行実習をしました。事前に自転車を調整したり、車道や歩道の危険箇所について考えたりしました。

多くの保護者の方に、自転車の貸し出しとお手伝いをいただきました。ご協力ありがとうございました。

### 「緑の募金」活動を実施します。

本校では6/23(木)~24(金)に、代表委員会を中心に「緑の募金」活動を実施します。ご協力いただく際には、お金を封筒や小さい袋に入れて持たせてください。よろしくお願いします。

「緑の募金」は、植樹や間伐など国内の森林整備のほか、震災で被災した方々への支援、未来の担い手である子供たちへの森林環境教育、また海外の緑化支援等にも使われています。詳しくは以下のホームページをご覧ください。

<https://www.green.or.jp/bokin/first/used-by>